

El diputado de Podemos Antonio Estañ visita Elda y Petrer para conocer las necesidades de la ciudadanía

01/10/2015



Estañ y Víctor Alarcón visitarán hoy las viviendas de Las Trescientas | Jesús Cruces

El diputado de Podemos en las Cortes Valencianas, Antonio Estañ, se encuentra hoy visitando la comarca del Vinalopó con el objetivo de conocer los distintos problemas de los ciudadanos. Estañ se ha reunido esta mañana con el alcalde de Petrer, Alfonso Lacasa, y durante el día va a mantener un encuentro con diferentes colectivos de la zona, además realizará una visita a Las Trescientas para conocer en detalle la problemática de sus vecinos y trasladarla a las Cortes.

Esta es la décima comarca que visita el diputado en un recorrido que se encuadra en el trabajo territorial que está realizando con el objetivo de recoger las demandas de los ciudadanos, que en muchos casos son compartidas, como la educación, el paro o la sanidad. También informará a su vez de su trabajo parlamentario, que principalmente está enfocado en tres ejes, atender la emergencia social, luchar contra la corrupción y eliminar en la medida de lo posible los privilegios de los

políticos.

Además, el edil eldense de Sí se puede, Víctor Alarcón, ha anunciado que esta tarde se realizará una asamblea abierta en el Centro Social "Las Cerámicas" de Petrer a

las 19 horas en la que Estañ, además de recoger reivindicaciones y propuestas de la ciudadanía, detallará algunas de las ideas que está llevando a cabo Podemos en las Cortes.